

ASPIRASI WARGA

Kapolres Lamongan Beri Motivasi Anggota Polri Tetap Produktif Pada Masa Purna Tugas

Achmad Sarjono - LAMONGAN.ASPIRASIWARGA.COM

Aug 28, 2024 - 09:26



LAMONGAN - Kapolres Lamongan mendorong anggota Polri mempersiapkan masa pensiun dengan produktif. Harapannya, bisa dimanfaatkan mengisi waktu luang.

Dorongan Kapolres Lamongan AKBP Bobby A Condروطutra ini diutarakan saat menghadiri pembekalan dan pelatihan keterampilan bagi Pegawai Negeri Polri yang memasuki masa purna tugas, Selasa (27/8/2024).

"Berebekal ketrampilan akan bisa dimanfaatkan untuk mengisi waktu luang dan menjalani pensiun dengan produktif," kata Bobby dalam sambutannya di Hotel Grand Mahkota Lamongan, Selasa (27/8/2024)

Dia mengungkapkan harapannya agar pelatihan ini memberikan manfaat yang nyata, terutama bagi para anggota yang akan segera memasuki masa pensiun.

Pihaknya juga menekankan pentingnya mempersiapkan diri untuk masa purna tugas dengan keterampilan yang dapat digunakan untuk berwirausaha.

"Mempersiapkan diri untuk masa purna tugas dengan keterampilan ini penting karena bisa digunakan untuk berwirausaha," ujarnya

Selama acara, peserta diberi motivasi dari Alvico Ibnugroho, yang membahas berbagai peluang wirausaha yang bisa ditekuni setelah pensiun.

Acara juga diisi dengan penyerahan plakat dari BTPN kepada Kapolres Lamongan sebagai simbol kerja sama yang baik antara kedua pihak.

Kegiatan ini juga diikuti berbagai Polres Jajaran Polda Jatim, termasuk Polrestabes Surabaya, Polres Tanjungperak, Polres Gresik, Polres Lamongan, Polres Bojonegoro, Polres Tuban, Polres Bangkalan, Polres Sampang, Polres Pamekasan, Polres Sumenep, serta RSB Wahyu Tetuko Bojonegoro.

Kegiatan ini juga dihadiri Kabag Watpers Ro SDM Polda Jatim, AKBP Mochamad Nur Azis, beserta tim Latram Polda Jatim, serta perwakilan dari berbagai Polres di wilayah Polda Jatim.

Dalam kesempatan tersebut hadir Kepala Cabang Asabri Surabaya Simon Pujo Semedi dan Kepala Area BTPN Surabaya Ida Ayu Putu Yuliawati, yang memberikan sosialisasi terkait produk dan layanan yang dapat mendukung anggota polri di masa pensiun mereka. (*)